

Kleckern, Klotzen, Kinder

Weltkindertag und Drachenshow boten am Samstag ein abwechslungsreiches Familienprogramm

Ann-Kathrin Brocks

Ein kleines grinsendes Mädchen schleudert mit einem großen Pinsel Farbe auf eine Leinwand, zwei Jungen bauen einen hohen Turm aus Eierkartons und etliche quirlige Kinder rennen über die Wiese oder turnen auf der Hüpfburg herum. Reges Treiben herrschte am Samstag beim Kinderfest auf dem Gelände der Olga-„Kleckern, klotzen, Kinderkram“, beim Fest zum Weltkindertag war (fast) alles erlaubt, was Spaß macht.

**Auch am Himmel
gab's viel zu sehen**

Und Spaß hatten die bunt geschminkten Kinder und Jungen wirklich „Schau mal“, rief ein Polizist mit Polizeimütze beim Probe-„Polizei-Motor“ über beide Eltern hinweg. Am Nachmittag waren Mädchen und Jungen von den Eltern begleitet.



Clown Zimbo zauberte im Handumdrehen ein Lachen auf die Gesichter der großen und kleinen Kinder.

Ich wünsche mir



Leandra (5) aus Oberhausen wünscht sich zum Weltkindertag: Dass ich Pferde und einen kleinen Babyhund bekomme. Außerdem soll es meiner Familie gut gehen.

Frei
d'

Ich wünsche mir



Leonie (5) aus Oberhausen wünscht sich zum Weltkindertag: Einen kleinen Hundewelpen, mit dem ich immer spielen kann.

Stadt
Weltkin

Das Stadtfest am kommenden 24. September, wieder ein Zeichen des Internationales Weltkindertages, im Monat September wird.

Diesmal von 9 Uhr und 17 Uhr Schulgelände Busverkehr am Samstag.

Ich wünsche mir



Kimberly (5) aus Oberhausen wünscht sich zum Weltkindertag: Dass meine Eltern mir ein Pferd schenken, weil es meine Lieblingstier ist und ich gerne reite.



Leandra (7) und Semira (6) waren am Samstag begeistert von den großen Drachen-Figuren beim Drachenfes.



Klappt doch wie die Drachen-Parade.

...ge Fantasiafiguren und sogar Einige Familien hatten ihre nicht in die Luft